



Communiqué de presse

L'interprofession des semences et plants présente à Innov-Agri, et après ?

2 octobre 2023

Contacts

Caroline
HULMEL
Responsable des
relations
interprofessionnelles
SEMAE Centre
06 69 73 89 04
caroline.hulmel@semae.fr

Rosine DEPOIX
Chargée de relations
presse
01 42 33 88 29
rosine.depoix@semae.fr

Pour la 2e fois, Semae, l'interprofession des semences et plants, était à la 28e édition du salon Innov-Agri. La filière semences et plants, premier producteur européen, premier exportateur mondial et reconnue comme filière d'excellence, se devait d'être présente pour représenter la filière, ses métiers et son organisation et accompagner les vocations.

L'excellence de la filière semences et plants passe par la rigueur et l'engagement de tous ses acteurs, son organisation collective mais aussi par le maintien de son réseau d'agriculteurs multiplicateurs de semences. Le renouvellement des générations touche également les producteurs de semences, un des enjeux qui explique la présence de Semae sur le salon Innov-Agri. C'est un lieu de rencontre entre agriculteurs et toute la sphère agricole, sur 130 hectares, avec plus de 300 exposants, 5 villages thématiques et près de 63 000 visiteurs durant 3 jours au cœur de la Beauce à Outarville (45) dont le ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire a été l'invité d'honneur lors de la cérémonie de clôture.

Communiquer sur le métier de producteur de semences

La présentation des emplois de la filière et de la campagne de recrutement des producteurs de semences ont mobilisé les équipes de Semae Centre durant ces 3 jours de salon. Devenir producteur de semences c'est diversifier et sécuriser son exploitation, valoriser ses compétences sur de nouvelles productions végétales, entrer dans une filière contractualisée et être un des

acteurs de la transition écologique. Des enjeux qui ont du sens et qui ont conquis les agriculteurs de toute la France qui sont passés sur notre stand.

Semae première porte d'entrée pour tout savoir sur le métier d'agriculteur multiplicateur

Vous n'avez pas eu l'occasion de venir sur le stand de Semae à Innov-Agri ? Le métier d'agriculteurs multiplicateurs vous tente ? l'interprofession des semences et plants est là pour vous répondre et vous orienter dans vos recherches. Vous trouverez sur le site de Semae : www.semoe.fr toutes les informations sur vos interlocuteurs en région.

Pour en savoir plus : <https://www.semoe.fr/agriculteur-multiplicateur/>



À propos de SEMAE

SEMAE, l'interprofession des semences et plants, représente l'ensemble des acteurs de la filière soit 52 fédérations et associations professionnelles. Elle les accompagne afin de leur permettre de répondre aux enjeux alimentaires, climatiques, économiques et sociétaux.

La filière semences et plants française est une filière d'excellence et compétitive avec un chiffre d'affaires qui s'élève à 3.5 Md€, la France est le 1er producteur européen (402.760 ha) et le 1er exportateur mondial (1,9 Md€). Elle génère 11.000 emplois directs.